

Boletín No. 56

Contenido

Desde HelpAge:

- #MayorYQue | Únete a nuestra nueva campaña para el Día Internacional de las Personas Mayores (IDOP)
- Con el apoyo del Gobierno alemán, iniciamos una nueva respuesta humanitaria
- Empatía y perseverancia: cómo las personas mayores apoyan a sus comunidades en la guerra

Nuestros nuevos miembros:

- ¡Bienvenida a CADENA Argentina!
- ¡Bienvenida al Hogar LeDor VaDor!

Iniciativas destacadas:

- Violencia de género, violencia doméstica y envejecimiento: una iniciativa argentina que aboga por la protección de las mujeres mayores.
- Nueva publicación | Manual de uso tecnológico para personas mayores

Eventos internacionales:

- Las Naciones Unidas proclamaron el 29 de octubre como el Día Internacional del Cuidado y Apoyo (Care and Support)
- Sobre la 16ª Conferencia de la Federación Internacional de Envejecimiento y nuestra sesión sobre enfoques comunitarios para un envejecimiento saludable

Oportunidades

- Webinar | Condiciones de vida de las personas mayores: Colombia y Argentina
- EQUALS Global Partnership está buscando nominaciones para los premios EQUALS in Tech Awards 2023. Cualquier programa que realice un trabajo en alfabetización digital o liderazgo tecnológico con mujeres mayores podría estar interesado en postularse para este premio.

Desde HelpAge



#MayorYQue | Únete a nuestra nueva campaña para el Día Internacional de las Personas Mayores (IDOP)

¿Estás listo para formar parte de un movimiento revolucionario que busca cambiar las percepciones y el trato hacia las

personas mayores en todo el mundo?

Desde HelpAge nos enorgullecemos en anunciar el lanzamiento de una transformadora campaña global que tiene como objetivo resaltar las notables contribuciones y el potencial de la generación mayor. Esta campaña, que durará tres años y comenzará el 1 de octubre de 2023, con motivo del Día Internacional de las Personas de Edad (IDOP), busca reescribir la narrativa de la vida más allá de los 60 y abogar por una representación más auténtica de la vejez.

[Más información al respecto aquí.](#)

Con el apoyo del Gobierno alemán, iniciamos una nueva respuesta humanitaria

Nos enorgullece en anunciar una nueva respuesta humanitaria destinada a brindar apoyo vital a migrantes, refugiados y comunidades de acogida en áreas fronterizas entre Venezuela, Trinidad, Tobago, Guyana y Brasil, así como a lo largo de la frontera del río Orinoco entre Colombia y Venezuela. Este proyecto innovador e integral abordará necesidades críticas relacionadas con el agua, el saneamiento, la higiene (WASH), la salud, la seguridad alimentaria y la protección de algunas de las poblaciones más vulnerables de la región.



Si desea saber más al respecto, lea la nota completa aquí.



Empatía y perseverancia: cómo las personas mayores apoyan a sus comunidades en la guerra

"Cada persona canta la canción de su propio destino, y de repente esta canción es cortada por la guerra... ¿Qué haces después de esto, a dónde vas desde allí...?" reflexiona Lyudmila.

Creativa por naturaleza, le gusta ponerse poética admite, pero Lyudmila Tishchenko, de 70 años, sabe de lo que habla. Ella lleva más de cinco años trabajando como asistente social en la región de Dnipropetrovsk, en el este de Ucrania. Además de hablar de su propia experiencia, puede hacer eco de los pensamientos de las personas con las que ha trabajado.

Más sobre la historia de Lyudmila aquí.

¡Les presentamos nuestros nuevos miembros!



Bienvenida a CADENA Argentina

¡Estamos muy contentos de contar con este nuevo miembro clave para la región!

CADENA funciona como brazo humanitario de las comunidades judías del mundo y trabaja inspirando y accionando personas a ser humanitarias con el objetivo de construir un mundo resiliente, justo y

equitativo para todos. Tienen oficinas nacionalizadas en diferentes países de América Latina, sin embargo, la logística y la sede administrativa se basan en México.

Más información sobre esta organización.

¡Bienvenida al Hogar LeDor VaDor

Damos la bienvenida al Hogar LeDor VaDor a nuestra red global.



Esta institución es un referente a nivel regional. Basado en diferentes modelos del mundo, sus edificios fueron diseñados con los altos estándares de seguridad, arquitectura y tecnología. Cuenta con diferentes sectores, dependiendo del grado de dependencia de las personas mayores. Incluso tiene un área de apartamentos para personas que desean vivir de forma independiente. Están construyendo un centro de día para ancianos en la comunidad.

Es un centro holístico que se enfoca en la persona, y nadie puede ingresar en contra de su voluntad, por lo que el proceso de admisión tiene varios filtros para determinar que la institucionalización es resultado de la decisión de la persona y no de los familiares. Tienen un grupo académico interdisciplinario que investiga e incluso ha participado en dar enfoques técnicos a la legislación, por ejemplo, en el tema de la atención.

Más información sobre esta organización.

Iniciativas destacadas:



Violencia de género, violencia doméstica y envejecimiento: una iniciativa argentina que aboga por la protección de las mujeres mayores

En el marco del Día Mundial de Toma de Conciencia del

Abuso y Maltrato a la Vejez, la Secretaría de Políticas de Asistencia Integral a la Persona Afectada por el Delito del Ministerio Público Fiscal (SecPAIPAD) de Argentina, encabezado por el Fiscal General de la CABA Juan Bautista Mahiques, participó en diferentes espacios de capacitación y reflexión para presentar un servicio innovador de asistencia interdisciplinaria especializada para personas mayores, centrado en abordar las violencias experimentadas en contextos de género y violencia doméstica les afectan.

Lea más al respecto aquí.

Nueva publicación | Manual de uso tecnológico para personas mayores

Desde HelpAge, nos emociona mucho de presentar esta publicación destinada a capacitar a las personas mayores para que adopten y utilicen dispositivos tecnológicos con confianza. El Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA), con el apoyo de HelpAge International y la financiación de AARP, diseñó este valioso recurso que facilitará la forma en que las generaciones mayores se involucran con la tecnología.



[Lea más al respecto aquí.](#)

Eventos internacionales:



Las Naciones Unidas proclamaron el 29 de octubre como el Día Internacional del Cuidado y Apoyo (Care and Support)

Una resolución trascendental, A/RES/77/317, aprobada por la Asamblea General de las Naciones Unidas, ha declarado el 29 de octubre como el Día Internacional del Cuidado y Apoyo. Esta decisión innovadora tiene implicaciones de largo alcance y hace un llamado a las naciones, al sistema de las Naciones Unidas, a la sociedad civil, al sector privado, a la academia y al público a conmemorar anualmente este importante día. La resolución aborda el apremiante problema del cuidado no remunerado y el trabajo doméstico y subraya su impacto desproporcionado en las mujeres y las niñas, enfatizando la necesidad urgente de dismantelar estas barreras que obstaculizan el empoderamiento de las mujeres.

[Más información aquí.](#)

Sobre la 16° Conferencia de la Federación Internacional de Envejecimiento y nuestra sesión sobre enfoques comunitarios para un envejecimiento saludable

La conferencia 16 de la Federación Internacional de Envejecimiento (IFA) celebrada en Bangkok del 26 al 30 de junio demostró ser una notable reunión de figuras clave, con más de 450 asistentes. Entre los participantes, aproximadamente 50 asistentes eran personal de HelpAge y los miembros de la red, mientras que otros 70 eran colaboradores de la red de HelpAge, incluidos académicos y organismos de las Naciones Unidas. El evento creó una oportunidad única para conexiones y discusiones en persona.



[Más información aquí.](#)

Cordialmente,

El equipo de HelpAge International | América Latina y el Caribe



©2024 HelpAge International, charity number 288180 | PO Box 78840, London, SE1 6QR, UK

[Web Version](#) [Preferences](#) [Forward](#)

Powered by [Mad Mim!](#)
A GoDaddy® company